

Acta de la Reunión Departamental, realizada el día 11.05.2009

Lugar: Sala de seminarios Raimundo Chela.

Hora: 2:30 p.m.

Asistentes:

Director Prof. Francisco Tovar

Jefe de Departamento Prof. Mariela Castillo

Profesores:

Tomás Guardia	Annkarys Gómez	Nathaly Guanda
Robert Espitia	Cristina Balderrama	Angie Pineda
Maira Valera	Mauricio Angel	Rafael Prieto
José G. Gómez	Andrés Contreras	Argenis Méndez
Jean C. Liendo	Imanol Ajuria	Maricarmen Andrade
José B. Hernández	Erika Gomes	Adriana Padrón
Ramón Bruzual	Carmen Da Silva	Marisela Domínguez
Manuel Maia	Jolymar Salas	Irene Santos
Laura Galindo	José R. León	Johana Moreno
Jonnathan Otero	Luis Paredes	

Auxiliares Docentes:

Alexander Velásquez	María Aguiar	Efraín Cerrada
Tomás Angulo	Jonathan Vásquez	Hugo Villarroel

Puntos tratados:

1. Recorte Presupuestario.

Se les presentó a los asistentes el informe de gastos de la Escuela correspondiente a los años 2007 y 2008, y cómo afectará el recorte presupuestario aplicado por el gobierno nacional en el funcionamiento de la universidad.

Se utilizó para la presentación el documento emitido por la Oficina de Planificación del Rectorado donde explica cuáles son las partidas afectadas por el recorte y el porcentaje de reducción de cada una.

2. **Financiamiento a la Investigación (docencia y extensión).**

Se les informó a los asistentes que debemos buscar recursos para la Escuela y que una de las instancias usuales en matemática, es introducir proyectos individuales al CDCH. Además, apoyados en los proyectos individuales se podrán solicitar las ayudas institucionales tipo A y/o B y proyectos de grupos, con el fin de mejorar la infraestructura de investigación de la Escuela.

Los profesores Ramón Bruzual y Francisco Tovar, se ofrecieron para colaborar con los nuevos profesores en la elaboración de los proyectos individuales. También se les informó que podemos aplicar a otras fuentes de financiamiento tales como el FONACIT, OPSU y a través de la LOCTI.

3. **Medidas de Seguridad.**

Se les explicó a los asistentes las medidas de seguridad que aplicarán las autoridades en la Facultad y en particular se propuso cambiar el horario de cierre de puertas, el nuevo horario será de 6:00 p.m a 7:00 a.m.

Otras medidas de seguridad fueron propuestas por los asistentes, por ejemplo, enjear las ventanas de los baños, aumentar la vigilancia en la pared que colinda con la Escuela de Física y revisar la cerradura de la segunda reja.

4. **Usuarios del comedor.**

Dado que varios miembros de la Escuela necesitan usar este servicio fuera del horario establecido, se propuso que soliciten copia de las llaves del comedor a la Dirección de la Escuela. Los usuarios adquieren la responsabilidad de cuidar los recursos del comedor.

5. **Uso del Laboratorio de Cómputo Científico.**

Algunos profesores expresaron su inconformidad por el funcionamiento del Laboratorio de Cómputo Científico (LCC) y los auxiliares explicaron las causas y motivos técnicos de las fallas en el servicio. Se propuso que los usuarios deben tener respaldo de la información, que se deben buscar recursos para mejorar la infraestructura del Laboratorio y mejorar la organización en cuanto a horario, actualización de software, etc.

Observación General: “Se hizo mucho énfasis en que la solución de los problemas que presenta la Escuela y el mejoramiento de nuestras condiciones de trabajo es responsabilidad de todos. La única forma de avanzar es que todos pongamos de nuestra parte y que nos comprometamos cada día con las actividades de investigación, docencia y gestión que le corresponden a la Escuela”.

ajf